

Während des Kramermarktes vom 26. bis 30. 06. 2008 hat uns eine Delegation aus unserer Partnerstadt Nagybjom unter Leitung der Bürgermeisterin Josefé Czeferner besucht. In Zukunft wird auch der städtische Kindergarten in Glarum mit dem dortigen Kinderheim eine enge Zusammenarbeit pflegen. Neben den bereits bestehenden Kontakten zwischen den Feuerwehren, der Kirchengemeinde Accum und den Schulen wird die Partnerschaft damit um eine weitere Komponente ergänzt. Eine Einladung zu einem Gegenbesuch in Nagybjom für das Jahr 2009 ist ausgesprochen worden.